

Lanzan programa que invertirá \$97 millones en proyectos de inclusión en Villa Alemana

El mes de julio de este año, el Municipio Transformador recibió la gran noticia de haber obtenido el puntaje máximo a nivel nacional en su postulación al fondo más grande que ofrece el Servicio Nacional de Discapacidad (Senadis) para los municipios: la Estrategia de Desarrollo Local Inclusivo (EDIL).

Este hecho, nunca antes visto en la comuna, implica una inversión de \$97 millones de pesos que serán destinados a una serie de proyectos exclusivamente de inclusión.

Anuncio Patrocinado

Este miércoles, en una ceremonia en la que participaron organizaciones sociales que abordan la temática de discapacidad, se realizó el lanzamiento oficial de esta estrategia, donde se explicaron las acciones que se realizarán en la comuna, las que están vinculadas a inserción laboral, rehabilitación, trabajo comunitario, un registro de personas con discapacidad, entre muchas otras.

La ciudad crece con “ojos feministas, ecológicos e inclusivos, ejes transversales que orientan y definen las políticas públicas que se ejecutan desde el Municipio Transformador”, explicó la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Lanzan programa que invertirá \$97 millones en proyectos de inclusión en Villa Alemana

La comuna, agregó la jefa comunal, “no puede ser una barrera para las diversidades funcionales, porque las limitancias no están en la diversidad de cada uno de nosotros y nosotras, están en el contexto, en el espacio, y nosotros queremos romper esa barrera, que Villa Alemana no sea exclusiva para unos pocos, que realmente sea una comuna para todos y todas”.

Sebastián Cárdenas, encargado del nuevo Centro de Tránsito a la Vida Independiente de la Corporación Municipal de Villa Alemana, detalló que “podremos identificar cuántas organizaciones y personas con discapacidad existen en la comuna, también implementaremos una sala de rehabilitación infantil y fortaleceremos la OMIL para seguir avanzando en inclusión laboral de personas con discapacidad, y en eso necesitaremos la ayuda de todas las empresas y pymes de la comuna”.

En la misma línea, Karla Vicencio, directora (s) de Senadis, destacó que “Villa Alemana sacó el puntaje más alto de las evaluaciones, compitió con municipios del país y eso nos llena de orgullo, porque un municipio de nuestra región fue puntero y eso significa que la propuesta es muy buena. Esperamos que esta propuesta se materialice en este proceso de casi un año y medio de trabajo”.

PRIMERA MESA DE DIVERSIDAD FUNCIONAL

Siguiendo el mismo objetivo de avanzar en temáticas de inclusión, este lunes se sesionó por primera vez la Mesa de Diversidad de Villa Alemana, que tuvo por objetivo vincular a las distintas actorías comunales que trabajan con personas en situación de discapacidad para establecer las principales necesidades del área y diseñar un plan de acción colaborativo para abordarlas.

La cita convocó a organizaciones, fundaciones, servicios públicos comunales, regionales e instituciones de educación superior.

y tú, ¿qué opinas?